

Publié le 11 février 2016 à 21h13 | Mis à jour le 12 février 2016 à 07h35

Les arts en bref



Jacques Goldstyn

OLIVIER CROTEAU, LE NOUVELLISTE

MARIE-JOSÉE MONTMINY, FRANÇOIS HOUDE

Le Nouvelliste

L'illustrateur Jacques Goldstyn à Shawinigan

L'illustrateur Jacques Goldstyn est de passage à Shawinigan, cette semaine, à l'occasion du Festival interglacial de la BD et des univers givrés.

L'artiste, notamment connu pour ses illustrations dans le magazine *Les Débrouillards*, expose au Centre des arts de Shawinigan ainsi qu'à la bibliothèque Bruno-Sigmen du secteur Shawinigan-Sud dans le cadre du Festival.

Au Centre d'exposition Léo-Ayotte du Centre des arts, on peut découvrir l'actualité vue par Jacques Goldstyn, tandis que la bibliothèque Bruno-Sigmen propose Jacques Goldstyn et les débrouillards.

Il était présent au Centre des arts jeudi pour rencontrer les médias et les visiteurs. Ce vendredi, l'illustrateur que l'on dit très sympathique offrira des ateliers gratuits pour les jeunes à la bibliothèque Fabien-Larochelle à 10 h et à la bibliothèque Bruno-Sigmen à 15 h 30. Ses deux expositions se poursuivent jusqu'au 20 février.

Le Quatuor de saxophones 440 au Conservatoire vendredi

Le Quatuor de saxophones 440 proposera son concert *Prise 1*, ce vendredi 12 février à 19 h à la salle Armando-Santiago du Conservatoire de musique de Trois-Rivières. Cette nouvelle formation est composée du trifluvien Ludovik Lesage-Hinse au saxophone soprano, Rémi Langlois à l'alto, Geneviève Martin au ténor et Cynthia Guérin au baryton. Les quatre saxophonistes explorent les répertoires de musique classique, populaire et de film. Les billets pour le concert sont en vente au coût de 12 \$ pour les adultes, 5 \$ pour les étudiants (gratuit pour les enfants de 12 ans et moins).

L'Atelier Presse Papier propose ses cartes de souhaits

L'Atelier Presse Papier tient pour une deuxième année son projet d'autofinancement «Un cœur pour tous», basé sur la vente de cartes de souhaits. Les cartes à édition limitée marient les oeuvres des artistes de l'atelier à des textes de poètes de la région. Les cartes sont vendues au coût de 12 \$ chacune ou de 20 \$ pour deux, et on peut se les procurer au Centre de diffusion Presse Papier au 73, rue Saint-Antoine à Trois-Rivières.

Relâche au Centre culturel Pauline-Julien

Dans le cadre des activités offertes par la corporation de développement culturel de Trois-Rivières pendant la semaine de relâche, le centre culturel Pauline-Julien offrira un atelier intitulé «Académie du cinéma» aux enfants de 6 ans et plus. Contrairement à ce que nous avons écrit dans nos pages, il n'y aura pas de projection de film mais il s'agit plutôt d'un atelier où on permettra aux enfants de faire l'expérience d'un premier tournage.

L'activité aura lieu le jeudi 3 mars à 9 h 30 et le prix de l'activité est de 10 \$ mais elle peut faire partie d'un forfait avec d'autres activités de la semaine de relâche qui permet une économie substantielle.

ma.PRESSE



Ajouter

PARTAGE



Partager

0



Tweeter



G+

0



DU MÊME AUTEUR

[Le policier philanthrope](#)

[Musique, expositions, théâtre, partout pour tous!](#)

[Campagne pour un nouvel espace éducatif](#)

[Stade de baseball: le nouveau nom déjà en place](#)

[Cédrika Provencher: les recherches reprennent à Saint-Maurice](#)



Partager



Partager

0



Tweeter



G+

0